

Fecha	Sección	Página
09.11.2009	Política	42

Granier Melo demanda justicia para Tabasco

☐ Pide recursos suficientes para 2010

- "Nos han tocado tres años muy difíciles", dice el gobernador
- Es urgente concluir las obras del Plan Hídrico Integral

Patricia Hernández G. / Finsat VILLAHERMOSA, Tab., 8 de noviembre.— Tras señalar que en los tres años que lleva al frente de la administración pública estatal ha enfrentado situaciones adversas como inundaciones, violencia, crisis y epidemia, el gobernador Andrés Granier Melo aseguró hoy que, pese a ello, "nada nos ha apartado del objetivo principal de trabajar para

transformar". Reconoció que Tabasco atraviesa por una etapa difícil porque ha sido duramente golpeado por la crisis económica y problemas climatológicos que han devastado su territorio casi al 100 por ciento. Ante ello, hizo desde aquí un llamado a la Federación para que el estado disponga en 2010 de un presupuesto justo que permita consolidar obras estratégicas para el desarrollo.

En un mensaje que dirigió a

del Plan Hídrico Integral (PHIT), un proyecto que representa "el más importante compromiso del presidente Felipe Calderón con la población de esta entidad".

Observó que, si bien se ha avanzado en la construcción del canal de la margen izquierda de la compuerta El Macayo; la escotadura de El Censo; 1.2 kilómetros de protecciones marginales; 11 estructuras de control; 4.7 kilómetros de drenes y 24.46 kilómetros de bordos —además de la integración de la segunda fase del PHIT—, también es justo reconocer los retrasos que presentan otras obras importantes y la falta de recursos para avanzar al ritmo esperado.

En ese sentido, precisó que el presidente Calderón prometió en 2008 recursos por nueve mil millones de pesos para la ejecución del megaproyecto a ejercerse en un periodo de cinco años, algo que implicaba invertir anualmente alrededor de mil 800 millones, cifra muy superior a los 470 millones que pretenden autorizar para 2010 en el presupuesto federal.

Ante ello, reiteró "la demanlos tabasqueños con motivo de su da de justicia de Tabasco" hacia Tercer Informe de Gobierno los diputados federales para que, -presentado hoy al Congreso de una vez por todas, autoricen local por el responsable de la po- los recursos a los que el jefe de la lítica interna, Humberto Ma-nación se comprometió ante la yans—, el mandatario recalcó la población: "Los tabasqueños no necesidad de concluir las obras podemos seguir viviendo de

promesas. Se trata de un acto de justicia para un pueblo que ha visto perder su patrimonio durante tres años consecutivos", aseveró ante un abarrotado Teatro Esperanza Iris.

En su mensaje -que tuvo una duración de dos horas, y en el que estuvo presente el secretario de la Función Pública Salvador Vega Casillas, en representación del presidente de la República—, el gobernador Granier sostuvo que, adicionalmente a esta petición, también sen importantes las acciones que se realizarán en la segunda mitad del camino para fortalecer la gobernabilidad; avanzar en la lucha contra la delincuencia; dar nuevo impulso a la economía y al turismo, y continuar llevando justicia social a quienes más la necesitan.

Andrés Granier ofreció un recuento de acciones y logros, pero también de temas pendientes. Señaló que en su gobierno se cuida el presupuesto y se informa de su destino al pueblo. "Así lo demuestra la austeridad en el gasto público, lo confirma la disposición para transparentar la información, y lo refleja el apoyo al desarrollo social y las inversiones productivas", apuntó.

Además, dio a conocer que en 2009 la mayor parte del gasto de inversión se aplicó en la educación, salud, agua potable y saneamiento, así como en la población vulnerable, eje central de la política social estatal. 🛭



Página 1 de 2 \$ 35665.43 Tam: 293 cm2 AHERNANDEZ



Fecha Sección Página 42



Andrés Granier Melo. (Foto: Notimex)